
Для Юрия Башмета Сочи – второй
музыкальный дом

Сочи
Россия

Фестиваль Башмета - старт нового проекта для «Сириуса»
  Это только на фотографии они смотрят в разные стороны. На самом деле их

взгляды устремлены в одно музыкальное будущее «Сириуса». Альтист и

дирижёр Юрий Башмет и художественный руководитель Фонда «Талант и

успех» Ханс-Йoaxим Фрай. Перед двухдневным фестивалем Башмета в Парке

науки и искусства «Сириус» состоялся пресс-ланч, на котором собственно и

стало известно о договорённостях Фрайя и Башмета . А они мечтают о

дальнейшем сотрудничестве. Пока ещё нет конкретных, четко очерченных

рамок совместных проектов. Но планы есть. И желание их реализовывать

здесь в сочинском «Сириусе», где состоялось два концерта Камерного

ансамбля «Солисты Москвы» и его бессменного руководителя Юрия Башмета.

Звучал Моцарт, Брамс, Григ, Шуберт. 
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началом дружбы и долгосрочного сотрудничества известного музыканта и

«Сириуса», - отметил  художественный руководитель «Сириуса» Фрай. Как

известно в образовательном центре занимаются талантливые дети со всей

страны. Каждый месяц сюда приезжают около 800 человек. Побывать на

уроке у известного музыканта для них - большая удача. Пресс-ланчМаэстро

заказал кофе, добавил в него две чайные ложки сахара, но он так и остался

нетронутым, потому что сыпались вопросы, и отвечать приходилось на

каждый. Юрий Башмет долго рассказывал, как открывал год за годом

курортный Сочи. Как завоёвывал сердца сочинцев. Как своими музыкальными

проектами помогал городу стать олимпийской столицей. А Зимний Фестиваль

искусств под его руководством начал свою историю в 2008 году. Ещё за 6 лет

до проведения Белой Олимпиады. Сам Башмет признаётся, Сочи такой

удивительный город, где действительно сбываются мечты. - В Сочи родился

Всероссийский юношеский оркестр. И первое его выступление состоялось в

Зимнем театре. Здесь воплощена идея и поставлен спектакль «Не покидай

свою планету» с Константином Хабенским по мотивам повести Антуана де

Сент-Экзюпери «Маленький принц». В Сочи состоялось много премьер, потому

что исключительно к Зимнему фестивалю искусств мы просим композиторов

писать новую музыку, - рассказал альтист и дирижёр. 
-У Башмета прекрасная команда. Они уже были в Сириусе в 2017 году. Он

делает много для культурной жизни города. У него есть своя публика. Мы

решили провести концерты в «Сириусе» в то время, когда строится новый

концертный зал для оперы, балета и концертов классической музыки.

Собираемся развивать фестиваль вместе, ведь Сочи для Юрия Башмета

второй музыкальный дом, - добавил Ханс-Йoaxим Фрай. 

Сообщение Другу
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